
Proposición No. 103  
 

Propongo a los Honorables Concejales citar al Director del 
DAGMA Odontólogo Luis Alfonso Rodríguez, para que dé respuestas al siguiente 
cuestionario.  
 

1. Cual fue el Presupuesto aprobado para la vigencia 2016.  
2. Cuantos PS tiene contratados su dependencia Informando el valor, objeto y 

duración.  
3. Cuantos funcionarios de Planta tiene?  
4. Cuantos contratos para mantenimiento de Arboles tiene y con qué 

entidades, informe su valor y duración.  
5. Que está haciendo su dependencia para evitar, que cuando llueva en la 

Ciudad sucedan hechos Catastróficos como lo sucedido el pasado Domingo 
2 de Octubre, donde se cayeron  más de 20 árboles, donde tuvimos 
muchos  heridos , muertos y dejando la ciudad incomunicada.  

6. Que está haciendo para la recuperación de los 7 ríos que atraviesan la 
Ciudad.   

7. En las vigencias anteriores el DAGMA contrato el corte del césped de las 
áreas públicas de la ciudad para lo cual informe:  
 

 Metros cuadrados contratación de corte de césped.  

 Área total de espacios públicos dispuestos para el corte de césped.  

 Valor facturado por metro cuadrado por servicio de corte de 
césped.          

 

H.C. ALBEIRO ECHEVERRY BUSTAMANTE, coadyuvada por los Honorables 

Concejales: HORACIO NELSON CARVAJAL HERNANDEZ, JUAN MANUEL 

CHICANGO CASTILLO, CARLOS ANDRES ARIAS RUEDA, AUDRY MARIA 

TORO ECHAVARRIA, CARLOS HERNAN RODRIGUEZ NARANJO, MARIA 

GRACE FIGUEROA RUIZ, JUAN PAULO ROJAS SUAREZ, CARLOS 

HERNANDO PINILLA MALO, adicionado por el Honorable Concejal:  ROBERTO 

RODRIGUEZ ZAMUDIO. 


